



さんしゃこんだんかい

三者懇談会 (7/12、16、17)

きまつてすと おわり、 がっき のま とめ の時期 となりました。 それぞれの せいちょう みとめ 成長 を認め、
かたい あきらか なつやすみ むかえられる よう しどう 課題 を明らかにし、 夏休み を迎えられる よう 指導 してまいります。

さて、 学校 は子ども たちが 「確かな 学力」 を身に 付ける ため、 毎時間、 各教科 とともに
かんてんべつがくしゅうじょうきょう ちしき きのう しこう はんたん ひょうげん しゅたいてき がくしゅう とりくむたいど
観点別 学習 状況 (知識・技能、 思考・判断・表現、 主体的に 学習 に取り組む 態度)
ひょうか おこない ひとり がくしゅうじょうきょう はあく こ おうじたしどう おこなって
の評価 を行い、 一人ひとりの 学習 状況 を把握 し個に 応じた 指導 を行っています。 また、
ひょうか しどう いかす こと ども よさ かのうせい ひきだし き おこさせる よう、
評価 を指導 に生かす ことで、 子ども の良さ や可能性 を引き出し やる気 を起こさせる よう、
ことば 言葉 かけ をして いきます。 これからも、 子ども への 言葉 かけ を大切 にし、 保護者 の方々 と
ともに、 子ども の可能性、 長所 を連携 して 伸ばして いく ことができ れば と思います。

ちしき きのう
知識・技能

- 基本的な知識や技能を習得しているか、その状況について評価します。
- テストはもちろん、実験や観察をしたり、プレゼンで表現したり、スピーチをしたりする場面など、各教科に合わせて、実際に知識や技能が身についているかを評価します。

しこう はんたん ひょうげん
思考・判断・表現

- 課題を解決するために、知識や技能を活用して考えたり、最適な方法等を選んだり、自分の考えを表現したり、友達に伝えたりする力などを評価します。
- レポートや発表内容、グループでの話し合い、作品の制作や表現など、様々な活動から評価します。「知識・技能」と比べて、より広い力、進んだ力を評価します。

しゅたいてき がくしゅう とりくむたいど
主体的に学習に取り組む態度

- ①知識および技能を獲得したり、思考力、判断力、表現力などを身につけたりするために、ねばり強い取組をしているかを評価します。
- ②そのねばり強い取組の中で、自らの学習を調整しようとしているか、この二つの側面から評価します。
- *具体的には授業中の態度、発言内容、ノート・レポート・ふり返りの記述内容などから、その単元や一定期間を通して、主体的に学習に取り組めたかを総合的に評価しています。

※授業中のねばり強い態度が評価につながります。とにかく授業を大切にしてください！

ちゅうたいれんさんしち くよせん むけて 中体連三泗地区予選に向けて

7がつ3にち すい ちゅうたいれんさんしち くよせん すいそうがくこんくーる そうこうかい おこなわれました
7月3日(水)、中体連三泗地区予選と吹奏楽コンクールの壮行会が行われました。

かくぶかつどう たいひょうせいと たいかい いきこみ けつい のべて ないようすがた
各部活動の代表生徒が、大会への意気込みや決意を述べてくれました。その内容や姿

は「さすが3年生」と思えるものでしたが、その中で「これまでお世話になった先生方や
ほごしゃ 片付け かんしゃ きもち たいせつ しあい のぞみたい のべたせいと
保護者の方への感謝の気持ちを大切に試合に臨みたい」と述べた生徒も多くおり、
たいへんうれしくおもいました
大変嬉しく思いました。

はじまり かならずおわり さいご
始まりがあれば、必ず終わりが来る。だからこそ、最後
しゅんかん ぜったい わたし わたしたち
の瞬間まで絶対にあきらめるな!!「私はできる(私たちは
はできる)、そう考えている人が、結局は勝つのだ。」

かくぶかつどう しあい ようす けっか ほんこう
各部活動の試合の様子や結果につきましては、本校の
ほむぺーじで、すいじおしらせ
ホームページで、随時お知らせします。



にっきーせんせい ニッキー先生ありがとう!!

YEF にっきーせんせい 7がつ ふるさと しあ とる もとる ことし 4がつ
YEFのニッキー先生が、この7月で故郷のシアトルに戻ることになりました。今年の4月
から、みじかいきかん 非常に楽しい授業で、ゲームを通じて、えいご したしみ
短い期間ではありましたが、非常に楽しい授業で、ゲームを通じて、英語に親しみ、

よりえいご みじかにかんじる じゆぎょう
より英語が身近に感じることができる授業でした。そのため、
きょうしつ えがお にっきーせんせい
教室には、いつもみんなの笑顔があふれていました。ニッキー先生
つぎ ゆめ むかって あゆみはじめる われわれ にっきーせんせい
も次の夢に向かって、歩み始めるそうです。我々も、ニッキー先生
まげず ゆめ しっかりと夢に向かって、しっかりと歩んでいきたいと
おもいます にっきーせんせい
思います。ニッキー先生、ありがとうございました。

じきひつ にっきーせんせい
《直筆のニッキー先生のメッセージです》



Everyone, thank you for always doing
your best! We had lots of fun,
didn't we? It was a short time,
but I think you all learned and
grew so much.

In the next semester, a new YEF English
teacher will come to Kusu Junior
High School. Please say hello to them
with a smile!

Keep smiling keep learning, and keep dreaming!
You can definitely reach your dreams someday.
Let's meet again! -Nikki♥

